
●会長スピーチ� 会長　玉�木�憲�治
　前回の例会は新年度のスタートという
大変緊張感をもって臨むべきものであり
ながら、私自身夏風邪による体調不良、
不手際等でご迷惑をおかけし申し訳あり
ませんでした。あの例会の後、車は脱輪
させるわ、家内の車は車庫の柱にこする
わ、で先週の２日間が最悪でありました。

私にこの夏風邪をくれた人の弁によりますと、ご本人も完
治まで約１週間を要し２度病院の診察を受けたそうで、発
熱はないものの咳と鼻水に悩まされたそうです。私も正に
その通りでした。ただ私の場合人様と違うところは筋金入
りのお医者様嫌いで最後はきっとお医者さんに「これはも
う手遅れです」と言われることは覚悟をしております。と
はいえ一応年に数回の献血で各機能の数値の確認をし、補
助栄養食品の摂取として色々なサプリメントをとって個々
に体調の管理を行っております。
　さて、一昨日は第24回参議院選挙の投開票が行われまし
た。結果は現職関係２名の落選がありましたが大方の予想
通りではないでしょうか。ここでひとつ、やはりと思わさ
れたのが、山崎さんと横山さんの得票数で、他市町の得票
数はさて置きまして、大野市の場合７割近くを山崎さんが
とっておられ、一方当勝山市においては6,400票と6,363票
とその差37票と拮抗しており、やはり地縁票には政策も影
を潜めるといったところでしょうか。
　そして次に耳目を集めるのが、東京都知事選でしょうか。
昨日には「不倫は文化である」ととぼけたことを言った男
が不出馬会見を行っており、次は小池さんと増田さん、ど
ちらも閣僚経験者なのですが、どのような戦いになるもの
でしょうか。先の「号泣県議」といい「セコい都知事」と、
情けない政治家が世界に発信されるのは、これで終わりに
してほしいものです。
　井戸掘議員という言葉をご存知でしょうか。井戸端では
ありません。これはかつての誠の真のある政治家は、自分
の理想とする政策の実現のためには、国からの予算もとっ
てくるが、それでも不足分は自己の田地、田畑を売って、
これの実現に努め、最後に残ったのは井戸と堀のみだった

という、これは本当に稀なことでしょうけど、実際におら
れたことは確かであります。一般の方でも社会インフラの
整備や福祉の向上のため、私財を提供された篤志家の方は
決して珍しくはありません。
　真に「アイサーブ」ロータリー精神の鑑と言えるのでは
ないでしょうか。
●幹事報告� 幹事　安�田�剛�志
★到�着�物
福井水仙ロータリークラブ 例会変更の案内
◇��勝山市民活動ネットワークより７月５日の清掃作業
のお礼状が届いています。
◇��勝山市民活動センター１階入り口に各団体活動を来
館者に広く知っていただくための活動紹介スペース
用の紹介記事を広報の中村会員にお願いします。
◇�７月19日（火）PM7：00より理事会を開催します。
●出席報告� 委員長　藤�田�幸�輝
例会日 欠席者 出席免除会員 メーキャップ 出席率
７月12日 ２名 － １名 92.85％
７月５日 ３名 － １名 92.85％

●ＳＡＡ報告〈ニコニコ箱〉� 山�内�政�司
皆勤・委嘱�…………………………………………… 渕上
ニコニコ投稿BOXに載って� ……………………… 久保
胡蝶蘭がまた咲いて�…………………………………… 辻
届出欠席�………………………………………… 川口・四谷
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新年度活動方針（続き）
●奉仕プロジェクト� 河北　美紀子

　ロータリーは奉仕と親睦が基本です。今年度会長テー
マ「地域の中にロータリーを」の会長方針に沿って、地
域社会と交流を深め、社会と地域の真のニーズに応えら
れる奉仕活動をして奉仕の理想を目指し、地域の中でク
ラブの存在感を高める奉仕活動に努めたいと思います。

また、奉仕活動の時に広報活動もできればと考えています。
　青少年奉仕について、2つの継続事業についてご協力をお願いしま
す。
　勝山市小学生理科作品入賞者の発表は1人としたい（発表者もやり
がいがある）
　勝山高校就職模擬面接の要請があり計画（9月7・9・13日の何れ
か放課後午後4時～）
この2つの事業は新聞や勝山市広報紙に掲載されるように図ってい
きたい。
新規事業として川口会員から提案があった子ども見守り犬事業の試
作品を作成し、犬を飼っている会員に提供し協力していただけたら
と考えています。

○職業奉仕部門担当 田村　昌博
　職業奉仕担当は3回目でその経験を活かして計画しま
した。就職模擬面接、勝山市体育館ジオアリーナでの職
場例会、地元の中学高校の授業の中で会員がプロの職業
人としての講話をすることを企画、これら3つを柱に頑
張りたいのでよろしくお願いします。

○社会奉仕担当� 梅田　秀司
　池ヶ原湿原ヨシ刈り、長山ロータリー公園清掃作業の
継続事業を行いたい。無理なく行うことを前提としてい
ますのでご協力よろしくお願いします。

○国際奉仕担当� 鷲田　政憲
　第5390地区アメリカ合衆国モンタナ州ボーズマンサ
ンライズロータリークラブと恐竜が縁で前年度から交
流が開始されているので、進めていきたいと思っていま
す。
　このほど勝山RCとの交流担当として、ローレンアク

トン氏が就任されました。ローレンアクトン氏は世界で有名な天文
学者物理学者でスペースシャトルの宇宙飛行士であったそうです。
（7月11日ローレンアクトン氏からの手紙と写真を受け取っていて、
ボーズマンサンライズロータリークラブのメンバーで市長でもある
カーソン・テイラー氏から山岸勝山市長へのメッセージを送られる
など交流が始まっています。）交流については理事会で諮りながら前
向きに進めていきたいと思いますのでご協力をお願いします。
　また勝山市国際交流員の方を連絡役にお願いして、英語指導助手
ALTと勝山RC全員参加で越前大仏にて精進料理と坐禅体験、あるい
は蕎麦打ち体験、勝山ジオパークめぐりを行ってはどうかと思って
います。

●ロータリー財団� 和田　耕三
　2016-2017年はロータリー財団100周年に当たる年
で、折々にお祝いの行事があろうかと思いますのでご協
力をお願いしたい。財団はあくまでも個人の意志で強制
することはできませんが、今年も2回に分けて寄付をお
願いしたいと思います。目標額は180ドル（18,000円）

　年次寄付が財団の補助金の基礎になります。年次寄付をたくさん
したクラブほど、多くの補助金がもらえるというシステムになって
いますので、今年は各委員会と調整して是非財団補助金の申請をし、
補助金を活用する事業を計画したいと思っています。（2017年5月
が締め切り）
　今年はポリオランチを夜間コーヒー例会（3回分）にかえて、ポリ
オ撲滅のための寄付という形にさせていただきます。
　ロータリークレジットカードの加入促進も進めたいのでよろしく
お願いします。

●米山記念奨学会� 織田　昌弘
　普通寄付（会費から）1人3000円、特別寄付1人
10000円となっています。財団寄付と重ならないよう
に9月にご案内10月第1週に納入したいのでのでよろし
くお願いします。。
10月米山月間に奨学生の卓話を計画しています。

またクラブ累計寄付金額が2000万円を超えたということで
（20,001,290円）表彰されるとの連絡がありました。

●クラブ研修リーダー� 渕上　勝夫
　新会員、会員の資質を高めるためにいろいろな研修を
行っていきたい。
RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）ディスカッショ
ンリーダー（話し合いをするための進行係になるための
3回の研修を受講済）の委嘱を受けましたが、地区では

約40人位います。手続要覧が大きく変わるのを受けて、クラブ定款・
細則・事務取扱内規改訂作業を進行中で、理事会に提案しご了解い
ただいてから発行、間もなく皆さんにご報告できると思います。

●幹　　事� 安田　剛志
　ガバナー公式訪問事前クラブ協議会を8月9日（火）
夜間PM7:00から行います。食事はありませんので、よ
ろしくお願い致します。
また、福井新聞に理事役員名を掲載していただきました。

●公共イメージ委員会� 辻　利津子
　玉木会長方針「地域の中にロータリーを」、や2650地区方針に基
づき、広報は大きなウエイトを担わなければならないと思っており
ます。今年度辻と中村会員で広報を担当し頑張りたいと思いますの
でよろしくお願いします。
　週報に「ニコニコ投稿BOX」コーナーを設けて、折に触れ皆さん
からの気軽な写真やちょっとしたお知らせなどを掲載し、会員同士
の親睦や情報交換に供したいので是非ご協力ください。また今年度
2650地区ホームページが充実し利用しやすくなりまして、早速会
長挨拶、例会変更案内や週報を投稿しましたのでご覧ください。

　ボーズマンサ
ンライズＲＣよ
り、写真とメッ
セージが送られ
てきました！

　「（前略）あなたが送信された資料は、
当クラブの理事会に会員に、提示されて
います。すべてが熱意をもって受け取ら
れました！６月24日の朝食会で撮影した
写真を添付しています。ロジャーはポス
ターの右端を持っている男であり、私は
左端にいます。すでに私たちのクラブだ
けでなく、私たちの市同市は小さな繋が
りを持っています。これは私にとって大変喜ばしいことでした。（後略）」
　ロジャー会長（右端）、アクトン氏（左端）が持っているポスターには勝山ＲＣから送ったバナーや白山の写真、パンフレット（福井県立恐
竜博物館・勝山城博物館）が貼られています。 （鷲田政憲会員より）

ニコニコ
投稿BOX

●県内クラブ例会日
▼月曜日
福井東　AOSSA3F
敦賀西　ウェルサンピア敦賀

▼火曜日
福井フェニックス　ホテルフジタ福井
福井南　福井繊協ビル8階
勝　山　勝山市民活動センター
若　狭　小浜商工会議所3階
武　生　武 生 商 工 会 館

▼水曜日
福井北　ホテルフジタ福井
丸　岡　JA花咲ふくい丸岡3階
鯖江北　三六温泉 神明苑2階「日野」
敦　賀　北陸銀行敦賀支店3階
大　野　大野商工会議所会館内

▼木曜日
福　井　ユアーズホテルフクイ
武生府中　越前たけふ農協会館3階
福井水仙　加 藤 ビ ル 5 階

▼金曜日
福井西　ウェディングサンクチュアリ グラントリア
福井あじさい　ホテルリバージュアケボノ
三　国　三 国 観 光 ホ テ ル
鯖　江　鯖 江 商工会館3階
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四つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

市誤りで「士」→市同士は


